



Annette FOUCART remet à chacun un document de travail reprenant la situation à ce jour de chaque manifestation.

Puis, après avoir présenté Marie-Laure Sucré, Directrice des abbayes de Saint-Martin de Boscherville et de Jumièges, Mr Hélios Azoulay, compositeur, musicien et écrivain et Marielle Rubens, chanteuse, Annette Foucart donne la parole à Marie-Laure Sucré ...

## 1 - Intervention Marie-Laure SUCRE

Madame Sucré souhaite associer le comité des fêtes au projet de week-end des « trucs et trocs » proposé les 14 et 15 septembre prochains.

Ce serait l'occasion :

### le samedi

- de faire découvrir les légumes du jardin et demander conseils aux jardiniers de l'abbaye
- de rencontrer le vigneron pour une présentation de l'histoire de la vigne et du vin en bord de seine
- de venir faire identifier ses pommiers et poiriers
- d'échanger ses graines
- de récolter des conseils sur l'entretien écologique de son jardin (paillage, traitement...)
- de pouvoir profiter de la compagnie Celestias (avec un musicien) pour écouter des contes autour du jardin ( de 11h à 15h accès compris dans le billet d'entrée)

### Samedi et dimanche

avec « Pissenlit et compagnie »

- de 14h à 15h30 balade découverte des plantes sauvages sur inscription à l'abbaye (maxi 20 pers.)
- de 16h à 17h30 démonstration et dégustation de préparations à base de plantes sauvages

avec « la roulotte scarabée »

- ❖ Pressage de pommes et réalisation de jus de pommes (prévoir ses pommes et une bouteille)

En ce qui concerne la participation du Comité des Fêtes sur l'esplanade de la mairie, Daniel BACHELET propose de faire appel à la Chambre d'Agriculture et à Bienvenue à la ferme et se porte candidat pour tenir le stand du Parc de Brotonne pendant les mardis de juin afin de faire connaître les évènements prévus dans la région.

Elisabeth CORDIER propose également la mise en place d'un éventuel marché de producteurs locaux lors du week-end « TRUCS ET TROCS » et suggère de solliciter les producteurs (légumes, fleurs, osier, confitures, soupes, vins...) des mardis de juin et leur proposer de revenir en vue d'animations et d'échanges autour de la thématique des récoltes et des jardins à l'intérieur de l'abbaye.

Mme Sucré parle également d'un projet de plantation de 700.000 bulbes dans les jardins de l'abbaye Saint-Georges de Boscherville et aborde brièvement les horaires de fermeture des jardins pendant la période hivernale (de fin novembre à mi-février).

Annette FOUCART remercie Marie-Laure Sucré pour son intervention et précise que, ben que pour cette année les délais soient un peu courts, compte-tenu des différentes manifestations

prévues sur l'année, le comité des fêtes réfléchira néanmoins sur une participation à ces journées « Trucs et Trocs » dans les jardins.

## **2 - Intervention Hélios AZOULAY**

Mr Azoulay, qui assure également la direction de festivals, présente son souhait d'organiser un spectacle musical « FESTIVAL D'UNE NUIT D'AUTOMNE » à l'Abbaye Saint-Georges de Boscherville et ses jardins, les vendredi 27, samedi 28 et dimanche 29 septembre 2019 ;

Compte-tenu des manifestations organisées par le Département dans les jardins ce même week-end,

Hélios Azoulay propose d'inverser certains concerts et de réadapter le programme en fonction des disponibilités dans les jardins.

Madame Sucre précise qu'il nous faut une licence d'organisation de spectacle pour des concerts prévus dans les jardins de l'abbaye et qu'il faut effectuer une demande auprès du département. Annette FOUCART, Eric CHEVALLIER et Hélios AZOULAY doivent donc rencontrer Madame Sucre pour rédiger un courrier en ce sens auprès du Président du Département afin d'obtenir l'autorisation d'intervenir dans les jardins, et Madame Sucre devra dans ce cadre, rédiger une convention.

Elle suggère également d'intervenir auprès du Département pour l'obtention d'une subvention pour le Festival.

Hélios Azoulay insiste sur la nécessité de trouver rapidement des fonds pour financer ce festival.

La mairie alloue déjà une dotation exceptionnelle de 2000€ pour ce projet.

Mr Azoulay fait également part de son entrevue avec l'abbé Delevenne en présence de Marielle Rubens, Frank Colliaux et Annette Foucart. L'abbé n'est nullement opposé aux concerts dans l'abbatiale dans la mesure où les morceaux retenus feront référence à une musique sacrée ou liturgique.

Après moult concertations compte tenu d'un grand nombre de manifestations organisées par le Département tout au long du mois de septembre, il est retenu les dates des 27, 28 et 29 Septembre 2019.

Annette FOUCART rappelle que c'est également le week-end des Ateliers d'artistes organisés par la Métropole et que la salle des fêtes sera occupée. Nous pourrions néanmoins réorganiser la salle le temps des concerts. Mr Azoulay est tout à fait favorable à cette organisation par les différentes approches artistiques et la convivialité que cela peut occasionner.

Suite aux propositions de Marie-Laure Sucre concernant ces manifestations et au fait que certains concerts du festival se jouent dans les jardins de l'abbaye, René CABRELLI rappelle que nous sommes là pour promouvoir le village et pas seulement les jardins de l'abbaye. Annette souligne que le programme et les espaces dédiés aux concerts ont été proposés par Hélios Azoulay. Madame Sucre n'a pas, jusqu'à ce jour, participé à l'organisation de ce festival

et découvre ce jour le programme proposé. Elle reste néanmoins ouverte à toutes propositions pour que nous puissions travailler ensemble que ce soit à l'intérieur comme à l'extérieur des jardins.

### **3 - ASSEMBLEE GENERALE**

Le bilan est plutôt positif avec 18 personnes présentes.  
A refaire sous la même forme l'an prochain.

### **4 - SOIREE CASINO**

Le bilan est en dessous des prévisions ...

Il faudrait peut être revoir une formule différente pour l'an prochain et/ou conserver la formule avec repas ...

Cette soirée était également peut être un peu trop rapprochée de la soirée magie ...

Les personnes présentes participants à la soirée casino étaient néanmoins satisfaites de leur soirée.

### **5. - FETE DU VILLAGE**

Il reste à prévoir : - Un camion frigorifique

- Rangement des tireuses à bière le soir ( comment et où ? dans la poste ?)
- Branchements électriques pour la sono, les tireuses à bière, l'éclairage sous le barnum et le podium .....

Daniel BACHELET propose de prévoir une tireuse sans gaz en secours. Eric CHEVALLIER précise que cela n'est pas nécessaire dans la mesure où nous avons déjà 2 tireuses réfrigérantes.

Babeth CORDIER précise que Blandine Lucas du FoodTruck demande une facture pour sa présence, et que Tom (Pizzeria) ne pourra pas être présent mais apprécie qu'on lui ait demandé. Le FoodTruck va payer pour sa présence aux mardis de juin, tout comme les autres exposants, mais Babeth demande si sa participation à la fête du village sera également payante ?

Annette FOUCART précise qu'elle est en possession de toutes les autorisation nécessaire (vente d'alcool ... ) et que compte tenu des stocks la proposition de commander des gobelets est annulée pour cette année.

Frank COLLIAUX confirme quant à lui que, suite à sa demande auprès de M. De Beaupuis, une monitrice sera présente le dimanche 2 juin de 10h30 à 16h30 avec 2 poneys shetland. Un point d'eau devra être mis à disposition des animaux. Le tarif demandé sera de 2€ par enfant.

### **6 - MARDIS DE JUIN**

Daniel BACHELET propose de faire un stand sur le parc naturel régional des boucles de la seine normande en lien avec les actions de Mme Sucre et veut bien s'en charger.

Florence GODU signale qu'il y a peu d'inscrits à ce jour malgré une trentaine de producteurs référencés et qu'elle va procéder à une relance.

Eric CHEVALLIER propose une intervention musicale d'Hélios AZOULAY durant les mardis de juin, et en réponse à Annette FOUCART, précise que chaque groupe apporte sa propre sono.

Babeth CORDIER précise que tous les orchestres ont été retenus pour les mardis de juin et ce sont des orchestres locaux, et propose de prévoir des flyers sur le festival à distribuer pendant la fête du village et les mardis de juin.

## **7 - ARMADA**

La commune gère les problèmes de sanitaires en bord de seine et centre du village pour le dimanche 16 juin.

René CABRELLI fournit un groupe électrogène à mettre en bordure de Seine, et se porte volontaire pour tenir la buvette, avec Florence GODU, Frank COLLIAUX et son épouse.

Luc PAVIOT demande des tables et des chaises pour la buvette et le comité de jumelage. Cette demande est à faire auprès de la mairie.

## **8 - COMMUNICATION**

Florence GODU et Jean-Christian CORDIER comparent leurs tarifs avant commande. Les affiches vont être commandées rapidement sur le site Hello Print qui a été retenu pour ses tarifs très corrects.

### Répartition boitage et affichage A4 :

1. ANNETTE : Quartier n°1 et commerces au sein de ce quartier  
Chaussée St Georges jusqu'au chemin des Thuyas, résidence du bourg, lotissement cimetièrre, rue des Prés, route du Brécy (1<sup>ère</sup> partie), route de Quevillon (1<sup>ère</sup> partie) rue des maisonnettes, cavée.
2. CHRISTIAN : Parc Baucher
3. RENE : Chaussée St Georges depuis le Presbytère et les marais, route du Brécy (2<sup>ème</sup> partie) du jardin brodé jusqu'à Quevillon, y compris lotissements.
4. BABETH : route de l'Abbaye, résidences St Georges, des Charmilles et de la Cotinière,  
rue des Iris (jusqu'au Calvaire), route du Mesnil et commerces
5. FLORENCE : Route de Duclair, Marais, rue de la Diligence, Val St Léonard et commerces
6. LUC et MICHELE et FRANK : le Genetey

### Répartition affichage A3:

1. ANNETTE : grange, entrée du village en venant de Quevillon et Belle de Mai, Hénouville et Montigny
2. BABETH : Proximité STOP J. Bourgeois, Abri bus route de Duclair
3. FRANK : Quevillon, Sahurs, St Pierre de Manneville

René CABRELLI, quant à lui, se chargera de la pose des banderoles.

